

# Le Master Foqual reçoit les collégiens de Carnot

Dans le cadre d'un partenariat entre le MIP, le Master Foqual et le collège Carnot, les élèves d'une classe de 6<sup>e</sup> participent aux projets des étudiants à l'espace Jacques-Louis-Lions

Les élèves de la 6<sup>e</sup> 3 du collège Carnot sont allés à la rencontre des étudiants de Master 2 Foqual de Xavier Fernandez. (Formulation, Qualité, anA-Lyse). Un rendez-vous issu d'un partenariat entre le Musée international de la parfumerie, le Master Foqual et le collège Carnot. L'idée étant de permettre aux plus jeunes de se sensibiliser aux métiers de la chimie, tout en découvrant les collections du MIP et le patrimoine industriel grasseois. « Les élèves se sont déjà rendus deux fois au MIP, explique Amélie Puget, de l'équipe de médiation du MIP. On leur a présenté tout ce qui concerne la parfumerie, les arômes, le vocabulaire lié au parfum ainsi que les outils de manipulation. » Puis place à la pratique à l'espace Jacques-Louis-Lions ou la Master 2 Foqual est implanté.

## Des assistants chercheurs

« C'est une chance inouïe pour les élèves de participer à ce projet, confie leur professeur de Physique-Chimie, M. Ferrier. On en a même entendu certains dire qu'ils voulaient être chimistes. » Des groupes ont donc été établis en fonction des projets choisis. Blouses blanches enfilées et lunettes de protection sur le nez, les collégiens se sont transformés, le temps d'une matinée en



Les élèves de la classe de 6<sup>e</sup> 3 du collège Carnot ont investi le laboratoire et la salle aromatique et sont devenus, le temps d'une matinée, les assistants des étudiants du Master 2 Foqual. (Photos CL. C.)

assistants chercheurs des étudiants. Certains dans le laboratoire, d'autres dans la salle aromatique pour réaliser un shampoing solide, un gel pour les cheveux, des arômes pour cure-dent ou encore de nouvelles formulations d'arômes pour chips. « Les élèves ont des étoiles dans les yeux, constate l'enseignant. Certains, qui ont quelques difficultés en classe, se révèlent grâce à ce projet. »

Tous ont participé avec envie et ça s'est vu. Alors que la matinée de travail s'achevait, aucun ne semblait pressé de partir. En tout, trois séances sont prévues avec les étudiants qui, eux, poursuivront leurs recherches tout au long de l'année. Prochain rendez-vous pour les collégiens de l'espace Jacques-Louis-Lions.

CLAIRE CAMARASA  
ccamarasa@nicematin.fr

